

Ansprechpartnerin: Julia Gottschalk +49 89 38177-138

SCHUNCK-Niederlassung in Spanien feierte 25-jähriges Jubiläum

Seit 1989 berät SCHUNCK in Spanien internationale und nationale Speditionen, Frachtführer und Industrieunternehmen insbesondere im Bereich Transport.

München, 20.10.2014 – Am 18. Oktober 1989 gründete der internationale Assekuranzmakler SCHUNCK GROUP seine erste spanische Niederlassung in Gandia an der Costa del Azahar mit zwei Mitarbeitern. Derzeit beschäftigt SCHUNCK auf der Iberischen Halbinsel 17 Mitarbeiter sowie drei externe Anwälte, die auf Transportrecht spezialisiert sind.

„Auf dem spanischen Versicherungsmarkt gelten Besonderheiten, die nur der kennt, der vor Ort arbeitet. Vor allem im Bereich Transport und Logistik gibt es in Spanien nur wenige Fachleute. Unsere Kunden profitieren nicht nur von unserer langjährigen Expertise, sondern besonders von einer für spanische Verhältnisse äußerst zügigen Schadenbearbeitung, mit der wir hierzulande einen exklusiven Service bieten“ berichtet Birgit Thiele, seit 2011 Geschäftsführerin von SCHUNCK Spanien. Und SCHUNCK-Kunde Jordi Vidal, Chief Financial Officer von RHENUS, fügt hinzu: „Die gesammelte Erfahrung in diesen 25 Jahren garantiert allen Kunden von SCHUNCK in den verschiedenen Regionen Spaniens einen professionellen Service und Sicherheit – beides hat das gesamte SCHUNCK-Team für uns immer gewährleistet. RHENUS wünscht SCHUNCK España für die Zukunft eine weiterhin starke Führungsposition als Versicherungsmakler.“

Neben der Niederlassung in Gandia im Südosten Spaniens folgte 1995 die Gründung der heutigen Zentrale in Castelldefels bei Barcelona und einer weiteren Niederlassung in der Hauptstadt Madrid im Jahre 1998, über die der Norden und die Mitte des Landes abgedeckt werden. SCHUNCK España arbeitet eng mit dem spanischen Spediteurverband ATEIA/FETEIA zusammen.

Hintergrund:

Die SCHUNCK GROUP ist ein internationaler Versicherungsmakler, spezialisiert auf die Branchen Logistik und Industrie. Im Fokus stehen die Beratung und die Vermittlung von maßgeschneiderten Versicherungslösungen für individuelle Risiken bei mittelständischen Unternehmen. Das Versicherungs-Portfolio reicht von Verkehrshaftung und Warentransport über Betriebs-/Umwelt- und Produkthaftpflicht bis hin zu Forderungsausfall und Factoring. Schunck wurde 1919 gegründet und ist seither im Familienbesitz. Hauptsitz ist München. Hinzu kommen weitere 11 Niederlassungen in Deutschland sowie Tochtergesellschaften in Frankreich, Österreich, Spanien, Ungarn und ein globales Netzwerk mit über 180 Maklern weltweit. Im In- und Ausland arbeiten mehr als 300 Menschen für Schunck. In Deutschland firmiert das Unternehmen als OSKAR SCHUNCK AG & Co.KG.